



Senado defiende la idea del consenso en reforma

› Por Tania Gómez

tania.gomez@azon.com.mx

LA PRESIDENTA de la mesa directiva del Senado, Laura Itzel Castillo, consideró que la reforma electoral deberá construirse con consensos, en contraste con las declaraciones de Pablo Gómez, titular de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, quien consideró que la enmienda no se alcanzará si se pretende llegar a acuerdos con la oposición.

"Se tendrá que estar trabajando los consensos. Esto es lo que se tendrá que venir discutiendo", enfatizó la senadora de Morena al ser cuestionada sobre la ruta que seguirá la reforma para su aprobación.

"Lo que sí quiero señalar es que ha habido muchos foros a lo largo y ancho de nuestro país y, seguramente, hay una riqueza muy grande en torno a estos aspectos y se tendrán que ir construyendo consensos", agregó en entrevista con representantes

de los medios de comunicación.

Sin embargo, la legisladora pidió tomar en consideración la propuesta de modificar el estatus del Instituto Nacional Electoral (INE) como órgano autónomo.

"Habría que tomar en consideración lo que plantea Pablo Gómez, y él habla de independencia", señaló.

Al explicar que la distinción hecha por Pablo Gómez implicaría que el organismo electoral tenga "capacidad de ejecutar, no nada más de estar haciendo propuestas y estar determinando cuestiones, sino la capacidad ejecutiva", Laura Itzel Castillo advirtió que aún no existe una fecha definitiva para la recepción y presentación de la iniciativa a los legisladores.

"No tenemos una fecha definitiva para cuándo se va a trabajar esta Reforma Electoral", admitió la senadora, quien confirmó que el proyecto llegará primero a la Cámara de Diputados y, posteriormente, al Senado como cámara revisora.